

# Nachruf auf Hans-Christian Ströbele

Hans-Christian Ströbele (\* 7. Juni 1939 in Halle/Saale, † 29. August 2022 in Berlin) ist nach schwerer Krankheit im Alter von 83 Jahren in seiner Wohnung in Berlin-Tiergarten gestorben. Die Arnold-Freymuth-Gesellschaft trauert um ihren Preisträger des Jahres 2018. Ströbele war wie Freymuth ein den Obrigkeiten unbequemer Kämpfer für den demokratischen Rechtsstaat.

Der Journalist John Goetz kannte Hans-Christian Ströbele als freien Kopf und unabhängigen Geist. Aus Anlass des Todes von Hans-Christian Ströbele hat er am 31. August die Laudatio in der Berliner Zeitung veröffentlicht, die er auf ihn bei der Preisverleihung am 2. Dezember 2018 in Hamm vorgetragen hat. Charakter und Verdienste des verstorbenen Preisträgers sind dort treffend gewürdigt.

<https://www.berliner-zeitung.de/politik-gesellschaft/john-goetz-ueber-hans-christian-stroebele-wie-man-sich-einmisch-und-dabei-frei-bleibt-li.262211>

Hans-Christian Ströbele wird uns fehlen. Wir gedenken seiner in Ehren!

Für Vorstand und Mitgliedschaft der Arnold-Freymuth-Gesellschaft

*Franz Josef Düwell*